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ABRE TEU OLHO, REVISOR.





1)  “O carioca prefere mais ir na praia do que trabalhar.”


	CERTO:  “O  carioca prefere ir à praia a trabalhar.”


	EXPLICAÇÃO:  “Preferir mais”  é um pleonasmo vicioso:  ninguém prefere menos.  Basta preferir.


	Segundo erro:  a regência do verbo ir exige a preposição a.


	Terceiro erro:  quem prefere, prefere alguma coisa a outra e não “do que outra”.





=== 000 ===





2)   O deputado goiano J.B. criticou a Mesa por ter sido posto à disposição do Executivo funcionários do Legislativo.


	CERTO:  O deputado goiano J.B. criticou a Mesa por terem sido postos à disposição do Executivo funcionários do Legislativo.


	EXPLICAÇÃO:  Funcionários haviam sido postos à disposição do Legislativo.  Sujeito no plural leva o verbo para o plural.





=== 000 ===








3)  Isto é para você e eu.


	CERTO:  Isto é para você e para mim.


	EXPLICAÇÃO:  A  forma pronominal nominativa (ou seja, o pronome caso reto) não pode servir de termo a uma preposição.








=== 000 ===





4)  Vinha com Pedro e eu.


	CERTO:  Vinha com Pedro e comigo.


	EXPLICAÇÃO:  A forma pronominal nominativa (ou seja, o pronome caso reto) não pode servir de termo a uma preposição.
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�
5)  A banana contém dois dos mais poderosos compostos químicos que se conhece, a serotonina e a morepinefrina.


	CERTO:  A banana contém dois dos mais poderosos compostos químicos que se conhecem, a serotonina e a morepinefrina.


	EXPLICAÇÃO:  Se se fizer a pergunta “que é que se conhece?”, teremos uma resposta plural:  “dois dos mais poderosos compostos químicos”.





=== 000 ===





6)  Determino que seja preso F. ... contra quem se estão procedendo investigações policiais...


	CERTO:   Determino que seja preso F. ... contra quem se está procedendo a investigações policiais.


	EXPLICAÇÃO:  Não se procede investigações e sim a investigações.  O verbo PROCEDER exige a preposição A:  se vier uma palavra feminina após o verbo PROCEDER, será obrigatório o sinal indicativo da CRASE.


	Ex.:  O Sr. Secretário procedeu à leitura da Ata.


	        Vamos proceder à  votação.
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7)  Eles merecem muito mais amor do que lhes tenho dado.


	CERTO:  Eles merecem muito mais amor do que o que lhes tenho dado.


	EXPLICAÇÃO:  Mais do que integra um comparativo, faltando então o objeto direto que será o, porque o verbo dar está exigindo esse objeto direto.
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8)  Em maio último os jornais anunciaram a crise do dólar.  Mas o enfraquecimento do dólar já começou há muito tempo.


	CERTO:  Em maio último os jornais anunciaram a crise do dólar.  Mas o enfraquecimento do dólar já havia começado há muito tempo.


	EXPLICAÇÃO:  O verbo anunciaram, indicando um tempo passado, exige o mais-que-perfeito que traduz um fato passado em relação com o outro também passado.
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9)  O prefeito pode ser cassado a qualquer momento.


	CERTO:  O mandato do prefeito pode ser cassado a qualquer momento.


	EXPLICAÇÃO:  “Cassar” significa “anular”, “tornar nulo” ou “tornar sem efeito”.  Portanto, mais apropriado será dizer “O mandato pode ser cassado”.


	CASSAR - uma licença;  uma autorização;  os direitos políticos, etc.
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10)  Yma Sumac afirmou que o sucesso dos Beatles, na Inglaterra, é porque eles cantam o que o povo inglês gosta.


	CERTO:  ... o de que o povo inglês gosta.


	EXPLICAÇÃO:  Quem gosta, gosta DE alguma coisa e não “gosta alguma coisa”.


	Melhor ficará a frase se escrevermos:  “O que o povo inglês gosta de ouvir”.
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11)  Estima-se que haviam mais de 420.000 pessoas na cidade.


	CERTO:  Estima-se que havia mais de 420.000 pessoas na cidade.


	EXPLICAÇÃO:  O verbo HAVER, no sentido de EXISTIR, é impessoal.  Ponha-se o verbo no presente:  estima-se que hão?  Se no presente não dá pé, como diz o povo, no imperfeito ainda menos.
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12)  Conheci um homem que gritava e se exaltava mas que ninguém dava a menor atenção.


	CERTO:  Conheci um homem que gritava e se exaltava mas a quem ninguém dava a menor atenção.


	EXPLICAÇÃO:  Dá-se atenção a alguém.  O relativo, no caso, referindo-se a pessoa (um homem) deverá ser quem.
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13)  Os menores freqüentadores de caratê saem muitas vezes contundidos pelos golpes, tendo havido, inclusive, casos de vazamentos de vistas.


	CERTO:  ... tendo havido, inclusive, casos de vazamentos de olhos.


	EXPLICAÇÃO:  O vazamento pode dar-se nos olhos, que são os órgãos da vista ou visão.
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14)  As fotografias mostram os bichos tal como eles são...


	CERTO:  As fotografias mostram os bichos tais como eles são...


	EXPLICAÇÃO:  Sendo tal um pronome, varia em número com a palavra a que se refere.  Tal e qual são palavras que devem concordar com o nome a que se referem:  o pai-tal, os filhos-quais.


	Ex.:  Os filhos são tais qual o pai.


	As garotas eram tais quais os rapazes.
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